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保育所（園）の入所にかかる点数
の見える化について

　保育所（園）等入所について、個人番号を活用し、
自分の点数や順番だけではなく、全体の待機状況
が確認できるようなシステムがあれば便利だと思い
ます。

　保育所（園）入所の待機順番につきましては、お問い合わせがあれば窓口や電話で、最新の状況をお伝えし
ています。
　入所利用調整（選考）にかかる点数や順番は、世帯状況や利用要件の変更、申込園の変更等により、日々、
大きく変動しているため、現在は、今後変動が見込まれる情報も踏まえてお伝えしていますが、機械的なシステ
ムによる情報提供を行うと、誤解を与えてしまう可能性が懸念されます。そうしたことから、電話や窓口で直接
やりとりをさせていただくことで、様々な状況等を把握し、必要な手続きをご案内するなど、よりきめ細やかな対
応が可能になると考えています。

2018/1/24 2018/2/15 保育幼稚園課

道路の安全について
　近隣の坂道や踏み切り付近は、交通安全対策が
必要です。子どもの自転車等の通行や通学にも危
険を感じています。

　当該道路周辺の交通安全対策については、本市が主体となり、ワークショップを開催しているところです。そ
の中で、当該の各校区コミュニティ役員の方々より、地域の皆様方のご意見や現状の問題点などをいただいて
います。
　現在の交通安全対策としまして、通報や要望などによりカーブミラーや路面標示、啓発看板などを設置してお
り、小学校では長年にわたり自転車の交通安全教室に取り組んでいます。今後も、引き続き地域の皆様方や
関係機関と問題点を整理し、課題を共有しながら、交通安全対策について検討してまいります。

2018/1/29 2018/2/15
道路河川整備課
交通対策課

子どもたちへの食事提供について

　施設スペースの確保等はできませんが、子どもた
ちにテイクアウトでおいしい食べ物を提供したいと考
えています。子ども食堂として市から支援していた
だけないでしょうか。

　現在、「子どもの居場所づくり推進事業」として、補助金の交付等により実施団体を支援し「子ども食堂」の取り
組みを進めています。
　本事業は、家庭的に様々な課題のある子どもたちのために、食事や団らんの場の提供などを通じて、子ども
が安心して過ごせる地域の居場所づくりを進めることを目的としており、「テイクアウト」については、事業の対
象とすることができません。今後も、引き続き子どもたちにとって、より効果的な支援のあり方を検討してまいり
ます。

2018/1/31 2018/2/14 子ども青少年政策課

通学路の交通安全対策について

　小学校への通学路が非常に狭く、集団登校の時
間帯に車両も通行しています。通学時間帯の車両
通行規制や、ガードレールを設置するなど、子ども
の交通安全対策を検討し実施していただきたいで
す。

　通学路の交通安全対策については、毎年、各小学校からのご意見をまとめ、教育委員会・道路管理者（枚方
市）・交通管理者（警察）で対応を行っているところです。
　通学時間帯の車両通行規制等は、周辺にお住まいの方々の通行にも影響があることなどから、地域の総意
として自治会から要望書を枚方警察署に提出する必要があります。そのため、通学路にかかる交通安全対策
については、まず、自治会にご相談ください。その後の手続き等の詳細につきましては、担当部署がご説明させ
ていただきます。

2018/2/2 2018/2/20 交通対策課

路上喫煙について
　毎日利用する駅前での歩きたばこや、路上喫煙に
迷惑しています。
　市として、何か対策をお願いします。

　通勤時間帯など状況を把握するため、現地調査を行ったところ、歩行及び路上喫煙者は確認できませんでし
たが、当該駅の利用者への「喫煙マナー向上の呼びかけ」や、駅近辺にて「歩きたばこ禁止キャンペーン」を実
施しました。
　歩きたばこ禁止の啓発看板の設置について、当該駅の管理者と協議を予定しています。

2018/2/5 2018/2/6 環境保全課

障害児の発達支援について

　すぎの木園に入所を希望しましたが満員で入れま
せんでした。保育所も入所申込しましたが入所の見
込みがありません。療育園等の枠をもっと増やし
て、子育ての支援をしてほしいです。

　すぎの木園は、毎年、定員を上回る入園希望があり、待機児童解消に向け、現在、知的障害児通所施設「す
ぎの木園」と肢体不自由児通所施設「幼児療育園」の両機能を有する「新児童発達支援センター」を平成31年４
月に開設するため、整備を進めているところです。このセンターでは、知的障害児通所支援について20名の定
員拡大を行うとともに、早期の療育、保護者への支援の場として、機能強化を図ってまいります。
　また、すぎの木園においては、障害や配慮が必要な就学前の子どもと保護者に対し、意見交換を行う懇談会
や専門家による連続講座のほか、個別の相談も随時受け付けています。

2018/2/6 2018/2/21 子育て運営課

電池の回収方法について
　電池の回収は粗ごみとして回収してもらっていま
すが、電池の回収ボックスを設置することは、できな
いでしょうか。

　乾電池などの分別回収については、実施に向けて検討しているところです。
　今後、実施時期や方法等が決まりしだい、ホームページや広報誌、自治会等の回覧などでお知らせいたしま
す。

2018/2/8 2018/2/9 減量業務室

ごみの戸別収集について

　最近、各家庭の前で「戸別収集」をする自治体が
増えていると、ニュースで見ました。ごみ減量にもつ
ながるようですので、戸別収集を取り入れてほしい
です。

　現在、ごみ集積場所を設けて一括で収集するステーション方式での収集体制になっています。一括での収集
は、限られた財源の中で、市民の皆様に分別いただいたごみや資源を効率的、かつ効果的に収集・運搬する
ために最も有力な収集体制と考えています。
　なお、戸別収集については、今後の収集体制を検討する際の参考とさせていただき、ごみ減量についても、
様々な減量施策等を検討・実施しながら取り組んでまいります。

2018/2/9 2018/2/13 減量業務室

バス停のベンチ設置について
　京阪バスを利用していますが、近隣の停留所にベ
ンチがありません。高齢者が多い地域ですのでベン
チを設置してください。

　バス停にベンチを設置する際には、地域の要望として取り扱いをするため、自治会等から要望をいただくこと
が必要となります。その後、設置基準を満たしているかを確認し、土木部にて設置の検討を行います。ベンチの
設置を望まない市民もおられるため、まずは、地域の自治会へご相談ください。

2018/2/13 2018/2/13 道路河川管理課

トイレの使用について
　市役所１階のトイレが狭く、出入りに困りました。も
う少し、広くしてください。

　庁舎の限られたスペースを最大限に活用し、設備等を配置しています。別館の各フロアのトイレには、車椅子
の方も利用できる広めのトイレがございますので、ご利用ください。

2018/2/19 2018/2/20 総務管理課

招提田近企業団地内の道路につ
いて

　大型トラックがよく通るため、道がガタガタです。整
備をお願いしたいです。また、多数の違法駐車も見
られます。

　当該道路は市が管理しているため、状態は以前から認識しています。現地のパトロールを行い経過を観察
し、緊急性がある場合は速やかに補修をしております。
　また、当該道路の違法駐車については、以前から駐車をしないよう指導しておりますが、今後も改善に向けて
引き続き指導を行います。

2018/2/21 2018/2/22 道路河川管理課

市長への提言　平成30年２月末日現在


